



大榎

成田市立三里塚小学校

令和5年11月30日号

TEL0476-35-0049

4年ぶりのバザーを開催しました！

11月は、修学旅行、校外学習など子ども達が楽しみにしていた行事がたくさんありました。中でも4年ぶりに開催したバザーにはたくさんの保護者も参加していただき、楽しく過ごすことができました。

PTA役員の方々が長い時間をかけて準備を進めていただきました。4年ぶりとなると様々な行事と同様、準備や進め方はどうすればいいのか、道具はどこにあるのかもわからなくなっていることがありました。それでも、新しいバザーを作っていくとみなさんで知恵を出し合って開催することができました。御協力いただいたPTA役員、おやじの会、青少年相談員、体育協会の皆さん、ありがとうございました！

さて12月に入ると登校するのは16回になります。今年一年を振り返る季節になります。子ども達にも一年を振り返らせ、来年に向けた新しい目標を立てさせていきたいと思ひます。



12月の
生活目標

みんなとなかよくすごそう



学校では

- 友達の良いところを見つけるように心がけさせます。
- いろんな友達とグループを組んで活動させます。
- 学級や学年単位で遊ぶ会を設けます。
- 道徳の授業で「友情・信頼」について指導します。

おうちでは

- 家庭内でのあいさつを大切にしましょう。
「おはようございます」「ありがとう」「ってきます」など
- 4月と比べて成長したところを見つけてほめてあげましょう。
- 家族全員がそろって食事をする機会をつくりましょう。

月日	行事	月日	行事	月日	行事
12/4(月)	集金日	15(金)	授業参観・学級懇談会/全校14:40下校	15(月)	校内書初め展(～19日)
5(火)	6年生租税教室/避難訓練(地震)	17(日)	成田市綱引き大会(選手)	16(火)	家庭教育学級(1年歯磨き教室)
6(水)	委員会/書初め教室(3～6年)	19(火)	Smile Tuesday/全校14:45下校	17(水)	クラブ⑦(3年クラブ見学)/3-6年15:30下校 歯科健康教室(5年)
7(木)	成田市学力調査①	21(木)	大掃除/給食終了/全校14:25下校		
8(金)	成田市学力調査②	22(金)	2学期終業式/全校11:00下校	19(金)	現場学習(6年歴史民俗博物館14:00下校)
11(月)	ちばっ子学びのデザインシート(5.6年) PTA読み聞かせ	23(土)	冬季休業日(～8日)	23(火)	Smile Tuesday/全校14:45下校
		1/9(火)	3学期始業式/全校11:00下校	24(水)	校内授業研究会/全校14:20下校
12(火)	ふたば・あすなる校外学習	10(水)	集金日/委員会/身体測定(1-3年)	26(金)	入学説明会(午前)/遠山中入学説明会(保護者のみ)
13(水)	ちばっ子学びのデザインシート(3.4年) クラブ	11(木)	校内書き初め大会	31(水)	全校集会⑥/委員会
		12(金)	身体測定(4-6年・特支)		

就学援助制度(学用品や給食費の援助)：成田市では、学用品費や給食費などの支払いが困難な児童生徒の保護者を対象に、援助を行っています。援助を希望される方は教育委員会学務課(20-2581)へお問い合わせください。



学校だより「大榎」をカラーでご覧いただけます。https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-sanriduka/School_News.html



振り続けると音が変わります！

10月31日（火）ゆめ牧場 1年

一年生が初めての校外学習で「ゆめ牧場」に行きました。生クリームをシェイクしてバターを作ったり、牛の乳しぼり体験をさせてもらったり、楽しい時間を過ごしました。みんなで一緒にお弁当を食べるのも初めての経験でした。仲良く過ごす、健康に過ごすことを目当てに行動し、全員が達成することができました。とても楽しい一日でした。



大きな牛におっかなびっくり

2日（木）校外学習・3年

ちょっと遠いのですが、グリコピアと茨城県立自然博物館に行ってきました。グリコピアでは、パピコが作られる工程を見学しました。冷凍庫を体験するコーナーの寒さにびっくり。最後にパピコのお土産をもらい、おいしくいただきました。博物館には恐竜や魚竜の大きな模型が展示されていて、恐竜好きにはたまらない体験となりました。



一粒で100m走れるよ！



トリケラトプスとティラノサウルス



出発前 一年生が「てるてる坊主」をプレゼント



江ノ電に乗りました！

9・10日 修学旅行・6年

楽しみにしていた修学旅行に行ってきました。体調不良が心配されましたが、二日間みんな元気に過ごせました。訪日客も増え、どこもたくさんの人でにぎわっていました。礼儀正しく、ルールを守って行動することができました。班別行動や宿で過ごしたことが思い出に残ったそうです。班ごとにタブレットで写真を撮り、たくさんの思い出シーンを残していました。



鎌倉大仏



箱根高原ホテル



海賊船は雨の中…



テントを張らず通路がお店

18日（土）三小バザー

4年ぶりにバザーを開催しました。前日は雨、当日は強い風というコンディションの中、急遽会場レイアウトを変更しました。朝から学校中にいい匂いがあふれ、子ども達はソワソワしていました。放送の合図とともにバザーを始めますが、既に焼きそばやフランクフルト前には長蛇の列ができていました。人気のお店はすぐに売り切れになってしまいました。



プレハブ校舎もお店

22日（水）校外学習・5年

東京上野に行ってきました。上野動物園に到着すると班別行動開始です。食事と最後の集合場所は決まっていますが、そこまでは動物園や博物館、それぞれ思い通りのルートを探索します。事前に計画は立ててきましたが、いざ本番となると慣れない場所で緊張したようです。6年生の修学旅行に向けてとてもいい経験になりました。



パンダと記念撮影



ガイコツと記念撮影